

質問者 阿部 薫

質問事項	質問の要旨
1 石浜港湾埋立地の利活用は	<p>去る11月17日の臨時議会において、令和7年度の女川港石浜地区埋立工事の行政報告がありました。昨年までは復興事業や出島大橋の組立作業の現場として活用されてきましたが、工事等が完了したことにより現在は遊休地となっています。</p> <p>そこで、今後の利活用について伺います。</p> <p>(1) 埋立てされた面積と主な用途、また、隣接する土地も含めた今後の利活用の見通しについて伺います。</p> <p>(2) 石浜地区でプレジャーボート等の係留が増えてきていると感じますが、この場所を小型船舶の係留や陸上保管が可能な場所にして活用を図ってはいかがですか。</p>
	<p>(質問の相手：町長、担当課長)</p>

質問者 阿部 薫

質問事項	質問の要旨
2 総合運動場内の管理と利用マナーは	<p>年々、総合運動場施設の利用者も増えています。</p> <p>体育館では柔道やバスケット。多目的運動場ではサッカー。野球場では大会も開催され、町内の各種団体の活動も活発に行われています。</p> <p>(1) 大会などで来町される選手や保護者と一緒に来た小さい子供も楽しんで利用できるようなフレールドアスレチック広場や芝生広場の管理と遊具等の新設の検討はされていますか。</p> <p>(2) 大会等の開催時には多くの大会関係者や参加者が来町しますが、交通事情から自家用車での来町が多いことが予想されます。総合運動場の駐車スペースは十分にありますか。</p> <p>(3) 各種の競技団体関係者をはじめ、町内外問わず多くの方が施設を利用しスポーツ活動を通じて健康増進も図っていますが、一部利用者の喫煙マナーの悪さを見かけます。施設敷地内が禁煙であることを周知する手段、例えば禁煙を示す看板の設置を行い、マナー向上の取り組みを行ってはと考えますが、見解を伺います。</p> <p>(質問の相手：教育長、担当課長)</p>